



ECHANGE AVEC L'ALLEMAGNE

publié le 04/04/2019

Séjour à Xanten

Mercredi 3 avril

Nous sommes bien arrivés ce soir à 20h30 dans notre ville partenaire après une journée de trajet qui s'est déroulée dans la bonne humeur. Belle tension à l'approche du lieu de rendez-vous !!!

Chacun et chacune a été accueilli(e) dans la famille dont il va partager le quotidien durant une semaine !

Rendez-vous demain matin à l'école ... pour un accueil et un petit rallye afin de découvrir l'établissement et ses spécificités !

Nous aurons ensuite l'honneur d'être reçu à la mairie de Xanten par Mr le Maire.

Nous suivrons quelques cours puis c'est la découverte du marché qui est au programme afin d'entrer dans notre thématique de l'alimentation.

L'après-midi, nous irons arpenter la ville armés de petits questionnaires.

Cordi-allemand

Mme PINTENA

Document joint



[notre_programme_cette_semaine](#) (OpenDocument Text de 16.3 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.